

SUJETS RÉGIONAUX

Haïti

- Le Canada supporte la Mission conjointe OEA/CARICOM en Haïti. Nous espérons que cette mission pourra être le déclencheur d'une sortie de crise.
- Cette mission est un résultat direct de la demande faite par le PM Chrétien, dans son discours de clôture du Sommet des Amériques, en tant que Président de la session.
- Le Canada demande au gouvernement d'Haïti et à l'opposition de reprendre le dialogue. C'est la responsabilité de tous les acteurs politiques haïtiens d'empêcher les actes de violence et d'intimidation et d'éviter aussi bien les faits accomplis que les positions de "tout ou rien".
- Nous demandons au Président Aristide de supporter par des mesures concrètes les engagements qu'il a pris; et à tous les acteurs de négocier sérieusement et de bonne foi.
- Le Canada voudrait continuer d'appuyer le peuple haïtien dans son développement mais la situation politique haïtienne et les actions du gouvernement haïtien influenceront notre capacité de le faire.